
  
 
 
 
 

Compte rendu du 04/04/2023 

Réunion commission URBANISME 

 
 
Lieu : Salle Franklin - Lyon 2. 

 
 
Présents : Mr GALIBERT, Mr NUIRY, Mme DE MONGOLFIER. 

 
 
Excusés : Mme OLIVERO, Mr SERAFINI, Mr ELLENBERG, Mme GILLIOT, MR 
DUMAS, MR BEAUDONNET, 

 
 
Secrétariat : Morgane Hamon, Marie Christine LEBIGRE, Ferresh MONTSERRAT 

 
 
 

 
 

Ordre du jour : 

1/ - Appel pour la création d’un groupe de travail VERDISSEMENT DES ILOTS 
DÉLAISSÉS DU 2 avec Monsieur KARRY & Monsieur NUIRY. 

2/ Intervention de Madame JACOTET (boite à livre) 

3/ Bacs à Compost : relancer la métropole avec lettre ou trouver des contactes 

4/ - PS : Monsieur le Maire pourrait-il répondre à la question qui lui a été posé lors 
du                       CQ concernant l’élu en charge de la démocratie participative. 

Monsieur HOFFMANN demande au CQ de signer une pétition concernant la 
propreté sécurité dans le 2ème, êtes-vous d’accord. 

5/ Prochaines réunions du Conseil de Quartier. 
 
 
 
 



1/ Point 1 : Appel pour la création d’un groupe de travail VERDISSEMENT DES ILOTS 
DÉLAISSÉS DU 2 avec Monsieur KARRY & Monsieur NUIRRY. 

 
Philippe CARRY  (élu en charge du patrimoine et de la végétalisation de la protection de la faune 
et la flore, de l’éducation à la science, de l’environnement et d’archéologie), horloger du 5eme 
Arrondissement; en collaboration avec une association est en cours de végétalisation le 5eme 
arrondissement car il est trop minéral. Une subvention de près de 800 000 euros leurs à été accordé 
pour effectuer ce travail. 
Monsieur NUIRY souhaite faire un groupe de travail pour en faire de même dans notre quartier. 
Est-il possible d’organiser un Collectif citoyen pour un projet de végétalisation pour le quartier 
Bellecour - Carnot. 
La Mairie centrale a répondu que si nous mettions des arbustes ou plantes dans des pots, cela 
demanderait un arrosage fréquent et nécessitant une personne de la ville; de plus le métro passant 
dessous cela ne serait pas faisable. Le Conseil de Quartier souhaite en refaire la demande. 
La ville de Lyon a écrit à Monsieur Pierre OLIVER pour faire un groupe pour « recensement des 
arbres remarquables » avec le Conseil de Quartier. 
Madame BRAND nous informe que lors de l’ancien Conseil de Quartier un groupe de travail avait 
déjà fait un recensement Place CARNOT. Ce document nous permettra de faire une base pour un 
début de travail. 
L’idée est de réunir 10 personnes et demander une intervention de M. Carry afin qu’il nous 
explique les enjeux de ce projet et ainsi établir un groupe de travail. Puis à la suite le CQ sollicitera 
la mairie centrale. 
Jean Bernard NUIRY, élu en charge du patrimoine, & Morgane HAMON la présidente du CQ 
Bellecour- Carnot ont pris rdv avec la déléguée en charge des tags pour que ceux-ci soient nettoyés. 
Le nettoyage des Bâtiments publics est géré par la Métropole de Lyon. 
Concernant les bâtiments privés il faut  voir avec les copropriétés pour faire un « contrat façade 
nette » à 88€ 80. 
Un groupe de travail veut faire une demande pour un parcours citadin dans la continuité du projet 
OSTY qui   a été à l’initiative de monsieur Raymond BARRE. 
Monsieur Johann GALIBERT va demander à la mairie centrale pour être partie prenante. 
 
GROUPE DE TRAVAIL : MME VORON, MR VORON, MME FERRÉS HERNANDEZ, 
MR GALIBERT, MME JACOTET, MME FONTANA, MME GUERIN-LEBIGRE, MME 
BEWAL, MME GLORIEUX, MMR CHAVRAND. 
 
2/ Point 2 :Intervention de Madame JACOTET (boite à livre) ET MME VORON 
 
Madame JACOTET, habitante du quartier et porteuse du projet boite à livre, nous signale qu’il n’y 
a pas une seule boite à livre, sauf Place des Jacobins école Lamartine, ambitieuse, elle souhaite faire 
3 points stratégiques : 

- Place VOLON en forme de bateau Coté Saône,  Ecole 

- Michelet en forme de montgolfière coté Rhône,  

- Place Carnot en forme de train cotés gare 

- Ce sont des endroits emblématiques de notre quartier tout cela serait réalisé par les enfants des écoles. 

Le projet a déjà été présenté, Ils ont demandé des fonds à l’Organisme de Placement Collectif, 
presse, marché et à la Mairie où le dossier n’a pas abouti. Madame JACOTET soutenue par le 
conseil de quartier souhaite relancer le projet. 
Définir le cout financier à la mairie pour mener à bien le projet. 
Demander une synthèse de ce projet à Mme JACOTET avec un budget pro & prévisionnel, ainsi 
qu’une présentation pour un RDV AVEC LE MAIRIE qui peut être pris par MR NUIRY. 
 
3/ Point 3 : Bac à Compost : relancer la métropole avec lettre ou trouver des contacts. MR 
NUIRY PROPOSE de relancer 
Le conseil de quartier a voté à l’unanimité pour avoir un bac à compost place Carnot. Relancer 
Monsieur BADOUARD et le solliciter pour l’implantation des bacs et connaitre leur nombre exact. 



4/ Point 4 : Monsieur Pierre OLIVER pourrait-il répondre à la question qui lui a été posé 
lors du CQ concernant l’élu en charge de la démocratie participative 

 
Vote de la pétition « propreté et sécurité pour Lyon centre » au nom du conseil de quartier. 
Edouard HOOFMAN habitant du 1er et membre du CQ Bellecour - Cordelier est soutenu par 
plusieurs conseils de quartier et il nous demande de signer la pétition « PROPRETÉ ET 
SÉCURITÉ » en voici les 3 points : 
- l’enlèvement systématique, rapide et qualitatif dans le secteur de l’UNESCO de tous les Tags, 
- La création d’une brigade de proximité éfficace qu’assure la sécurité du centre de Lyon, avec 

des missions de prévention. 
- Des campagnes publicitaires massives sur le civisme 

Le conseil de quartier ne souhaite pas se joindre à la pétition car il manque trop de clarté 
sur le projet. Nous ne savons pas qui est Monsieur Edouard HOOFFMAN. Et nous ne 
savons pas qui va créer la brigade de proximité. 
Nous demandons une intervention de Monsieur HOFFMAN afin de répondre à nos questions. 

5/ Prochaines réunions du Conseil de Quartier 
 

VIVRE ENSEMBLE URBANISME 

3/1/2023 ✅ 10/01/2023 ✅ 

14/03/2023 ✅ 

04/04/2023 ✅ 

02/05/2023 ✅ 09/05/2023 ✅ 

06/06/2023 ✅ 13/06/2023 ✅ 

Apéritif dînatoire 27/06/2023 ✅ 

04/07/2023 ✅ 11/07/2023 ❌ 

01/08/2023 ❌ 08/08/2023 ❌ 

05/09/2023 ✅ 12/09/2023✅ 

03/10/2023 ✅ 10/10/2023 ✅ 

07/11/2023 ✅ 14/11/2023 ✅ 

05/12/2023 ✅ 12/12/2023 ✅ 

Madame MONTSERRAT FERRES porteuse de projet le petit prince souhaite le mettre à l’honneur 
pour la journée mondial du petit prince tous les 29 juin. Une prise de rendez-vous sera pris avec 
Pauline GROSJEAN. 
 
 
 



* Plaque des histoires du 2eme il y aura un livret distribué au CQ 
* Plan porte remarquable avec les coures faire flyer, 
* Mr EL Mrabet à faire venir lors du prochain conseil de quartier. 
* Faire venir Monsieur HOFFMAN Edouard 
Dernier compte-rendu précédant : Pour le double sens il n’est pas favorable car tout le monde 
doit faire attention à tout le monde, mais c’est le code de la route qui fera fois. 

 

LA SEANCE EST LEVÉ À 20 H 22 


